

Wir sind stolz auf unsere Absolventen

von FOL Ing. Johannes Dorfer

Armin Schaffer Schöder/Stmk.

Ich wurde am 2. Mai 1987 in Tamsweg, als Sohn von Johann und Anni Schaffer vlg. Moserer in Schöder, geboren.

Meine schulische Laufbahn begann mit der VS Schöder, sowie der HS St. Peter/Kmbg. und führte mich über die LFS Tamsweg letztendlich nach Raumberg, an die HBLFA Raumberg-Gumpenstein.

Der LFS Tamsweg schreibe ich einen sehr großen Anteil an meinem fachlichen aber auch persönlichen Reifungsprozess zu. War es auf fachlicher Ebene vor allem das gute Zusammenspiel zwischen Praxis- und Theorieunterricht, so ermöglichte es das Internat sich menschlich und persönlich weiterzuentwickeln.



Da ich mich schulisch nie sonderlich schwer tat, beschloss ich nach Absolvierung der LFS Tamsweg den 3-jährigen Aufbaulehrgang an der HBLFA Raumberg-Gumpenstein zu besuchen.

Ein Schritt in die richtige Richtung. Es war zwar anfangs eine ziemliche Umstellung, da der Unterricht sehr in die Tiefe ging und der Praxisbezug eher nachrangig war. Doch die gelehrten Inhalte aus LFS-Zeiten, waren sehr hilfreich für die Meisterung der anfänglichen Schwierigkeiten.

Dies machte es mir auch möglich meine Diplom- und Reifeprüfung mit dem bestmöglichen Zeugnis von 7 Sehr Gut abzuschließen.

Natürlich kamen jetzt die Forderungen meine Ausbildung mit einem Studium fortzuführen. Aber mir war wichtig, in Zukunft einen gesicherten und guten Arbeitsplatz in unserer Region zu bekommen.

Dies gelang mir auch im Jänner 2008, mit dem Eintritt in die Steiermärkische Sparkasse in Murau. Hier habe ich auch die Möglichkeit, meine landwirtschaftliche Ader durch Betreuung dieser Kundenschicht auszuleben.

In diesem Rahmen möchte ich mich aber auch vor allem bei meinen Eltern bedanken, die mir meine Ausbildung ermöglicht haben. Natürlich hoffe ich, auch in Zukunft meinen Lebensweg gemeinsam mit meiner Familie, meiner Freundin und meinen Freunden beschreiten zu können.